



# 樫邑まらまらだより



「Chance Challenge Change」  
「Colorful is wonderful！」

樫邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樫邑小学校  
第20号  
令和5年9月8日  
校長 山本 信子 発行

## 運動会の練習、頑張っています



日中はまだまだ残暑が厳しいですが、朝晩は気温が下がり、秋を少しずつ感じられるようになってきました。今週月曜日から、運動会の練習が始まりました。登校後は体操服に着替え、1日2時間の練習に励んでいます。7名という少ない人数ですが、競い合ったり協力し合ったりしながら、仲間や先生と1つの行事を創り上げていく楽しさを味わうことのできる運動会になってほしいと願っています。1年生にとっては小学校生活初めて、6年生にとっては小学校生活最後の運動会。そして、どの学年の児童も今の学年で行う運動会は、1回限りです。令和5年度運動会のスローガン『心を一つに 協力して 楽しく がんばろう』を合言葉に、大人も子どもも一緒になって、運動会を成功させるべく、残りの練習期間を頑張ります。体がかなり疲れていると思いますので、お家では、話をたっぷり聞いて、しっかり休ませてあげてください。先日配布済みのほけんだより「いきいき」にも親子で目を通してくださって、子どもたちが元気に運動会に臨めますよう、ご協力をお願いします。



### 厳しい残暑！できる限りの熱中症対策をしています・・・(ほけんだより参照)

- ・こまめな水分補給（練習中、休み時間等）をする。 ・体育館での練習は、換気と扇風機の利用。
- ・暑さ指数をこまめに測り、迅速な対応を心がける。 ・室内では、冷房を利用し、身体を冷やす。
- ・外では必ず帽子を被る。 ・汗ふきタオルを使用する。
- ・運動会練習期間中と運動会当日は、スポーツドリンクの持参可。
- ・濡らしてもよいタオルや冷却効果を得られるものの持参可。
- ・朝の健康観察や児童の体調について、職員間での情報共有をこまめに行う。



※日常的に行っている対策がほとんどですが、運動会練習中は特に気をつけます。

### 学習も頑張っています

運動会の全校練習をできるだけ涼しい1時間目に行っています。運動会の練習だけではなく、学習も頑張っている子どもたち。そして、休み時間には、全校で「真庭合戦」や「ドッジビー」で遊んでいます。子どもたちのパワーに負けじと、先生たちも練習に授業に遊びにと、精を出しています。





## 樫岳ギャラリーが始まりました

9月4日(月)より、「令和5年度 第1回 樫岳ギャラリー」が始まっています。力作揃いです。今回も告知放送を7名全員で行いました。

地域の方が見に来てくださって、「良い作品ができていますね。」「見ていると元気が出ます。」等、感想を寄せてくださっています。9月29日(金)までの開催です。ご都合がつかれるときに、ぜひ、お越しください。運動会当日、終了後にも見ていただくことができます。



## 第2回PTA資源回収 & 運動会の準備 お世話になりました

今年度2回目のPTA資源回収を、9月2日・3日と行いました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、今回もたくさんの資源が集まりました。ご協力、ありがとうございます。回収ボックスにもきちんと分別して入れてくださるので、大変助かっています。収益金は、子どもたちのために、有効に使わせていただきます。第3回のPTA資源回収は、12月2日(土)3日(日)を予定しています。

また、資源回収の作業後には、保護者の皆様に、運動会準備を手伝っていただきました。入退場門の設置やテント設営等、力がある作業をしていただき、大変助かりました。ありがとうございます。6年生の大和さんが一緒に参加してくれました。頼もしい6年生です。



## 蕎麦の種まき体験

8月29日(火)に蕎麦の種まき体験をしました。昨年度からお世話になっている、樫西の「わんだぶる」さんのご厚意で、今年度は、種まきから体験をすることができました。畑に着くと、「わんだぶる」の妹尾さんと蕎麦農家のなかさんが教えてくださり、無事に終えることができました。蕎麦の生長は早く、10月下旬には、刈り取りの予定だそうです。11月には蕎麦の粉挽き体験もさせていただく予定です。次回も楽しみです。ありがとうございます。



玄関近くの花壇に残った種をまきました。「もう芽が出ている!」と子どもたちもびっくり!